



#SÜD-OST 28. Oktober 2024

## Jubilarehrung: Ortsverband Magdeburg feiert 2.570 Jahre EVG-Mitgliedschaft

Am Freitag wurde der Ortsverband Magdeburg zu einem Ort des Feierns und der Wertschätzung: Langjährige Mitglieder wurden an dem Tag für ihre beeindruckende Treue zur EVG ausgezeichnet. Insgesamt summiert sich die Mitgliedschaft der Jubilare auf stolze 2.570 Jahre, ein Zeugnis für das Engagement und die Verbundenheit, die viele Mitglieder über Jahrzehnte hinweg zur Gewerkschaft pflegen.



In ihrer Festrede nahm Janina Pfeiffer, die Landesverbandsvorsitzende von Sachsen-Anhalt, die Anwesenden mit auf eine Zeitreise durch die Geschichte der Bahn. Sie thematisierte die wesentlichen Entwicklungen der letzten 75 Jahre und deren Einfluss auf die Arbeit der EVG. Von den frühen Herausforderungen bis zu den aktuellen Themen, die den Bahnsektor prägen, zeichnete sie ein lebendiges Bild der gemeinsamen Geschichte und teilte persönliche Erinnerungen sowie bedeutende Meilensteine.

Besonders hob Pfeiffer auch die Rolle der Partnerinnen und Partner sowie der Familien der Jubilare hervor: "Ohne diese Unterstützung wäre es vielen von euch nicht möglich gewesen, so aktiv für unsere Belange einzutreten. Sie sind die stille Kraft, die es euch ermöglicht hat, eure Stimmen zu erheben und für das einzustehen, was uns bis heute wichtig ist. Ein herzlicher Dank dafür an euch!"

Nach einem geselligen Beisammensein mit Kaffee und Kuchen sowie angeregten Gesprächen überreichte Uwe Brandt, der Ortsverbandsvorsitzende, mit der Übergabe von Urkunden und kleinen Präsenten die Ehrungen an die Jubilare. Er dankte für die langjährige Unterstützung und den wertvollen Beitrag zur Gewerkschaftsarbeit: "Unsere Jubilare zeigen uns, wie wichtig Kontinuität und Zusammenhalt für unseren Erfolg sind. Ihre Treue ist ein wesentlicher Grundstein unserer Arbeit."

Ein weiteres Highlight des Nachmittags war der Auftritt der "Magdeburger Tanzmäuse". Die talentierten Tänzer begeisterten das Publikum mit ihren mitreißenden Darbietungen und der Freude am Tanzen. Die energiegeladenen Rhythmen und kreativen Choreografien rundeten den Festakt ab und sorgten für eine festliche Stimmung.

Der Ortsverband Magdeburg bedankt sich herzlich bei allen Geehrten und freut sich auf die kommenden Jahre, die er weiterhin engagiert und gemeinschaftlich gestalten möchte.











Alle Bilder anzeigen »